

El déficit de la cuenta corriente todavía está dentro de lo razonable, sin embargo es un foco amarillo: Manuel Somoza

Comentario del licenciado Manuel Somoza Alonso, presidente de Estrategias de CIBanco por Somoza Musi, en Milenio Noticias, conducido por Débora Estrella, en Milenio TV.

DEBORA ESTRELLA: Ya está con nosotros don Manuel Somoza, él es presidente de CIEstrategias, en Mercados en Perspectiva. ¿Cómo está don Manuel? ¿Qué tenemos para esta jornada? Muy buenos días.

MANUEL SOMOZA: Débora, muy buenos días. Bueno, en el caso de México ayer salió que el déficit de la cuenta corriente del segundo trimestre estuvo en 7.8 mil millones de dólares, con lo cual en el semestre tenemos un déficit acumulado de 13 mil millones. Esto se espera que para fin de año suba hasta 31 mil millones de dólares con lo que cual se tendrá un déficit de alrededor del 2.7 por ciento del PIB. Esta cifra todavía está dentro de lo razonable, sin embargo es un foco amarillo y es a lo que se refería el otro día Standard and Poor's cuando nos cambió el outlook de normal a negativo, porque si no lo podemos financiar con flujos de capital, pues lo único que va a tener que crecer es el endeudamiento, eso no nos favorece.

También salieron las minutas de Banco de México, donde hay un consenso de que la perspectiva de mediano plazo está siendo difícil, el balance de riesgos para México se ha incrementado un poco, aunque la opinión está dividida en relación a la inflación. Algunos piensan que está muy bien anclada y que no hay por qué preocuparnos, todos coinciden a que a corto plazo este año la inflación va a estar ligeramente arriba de la meta que es de 3 por ciento, quizá esté en el 3.1 por ciento, sin embargo cuando se piensa en el 17 y hacia adelante, hay algunos miembros de Banco de México que ven mayores peligros que otros y dicen que el tipo de cambio es el principal enemigo a vencer porque es lo que más está afectando la inflación.

Y hablando del tipo de cambio, hoy amanece el peso con una mucho mejor cotización, está abriendo a 18.31 pesos, cuando ayer había cerrado en 18.45. La verdad no hay ninguna razón especial, yo creo que el efecto negativo del cambio de perspectiva a la deuda mexicana por Standard and Poor's ya se digirió, los mercados ya no lo ven tan grave como lo vieron hace un par de días, yo creo que lo deberíamos de tomar muy en serio para hacer cosas que impidan que finalmente nos vayan a bajar nuestra calificación, pero bueno, en el corto plazo el efecto negativo creo que se ha aminorado y por eso estamos viendo mejorar el precio de nuestra moneda a 18.31 con respecto al dólar.

El petróleo se mantiene ligeramente arriba de los 47 dólares y también Arabia Saudita ya se mostró menos optimista en cuanto a la posibilidad de una reducción en los niveles de producción a acordarse en la próxima junta en Argelia que se llevará a cabo el 26 de septiembre.

Débora, ese es mi comentario para ti el día de hoy y te deseo muy buen fin de semana a ti y a tu audiencia.

DEBORA ESTRELLA: Igualmente, gracias don Manuel Somoza. Buen fin de semana. Muy buenos días.

MANUEL SOMOZA: Gracias.